

Expo au moulin Roustan



Ils viennent de La Fare, mais aussi des alentours

APRÈS SON PASSAGE à l'exposition des Peintres en Liberté en décembre, Martine Roderond, art-thérapeute farenque sera de nouveau présente au moulin Roustan de La Fare dans le cadre d'une nouvelle exposition collective. Douze artistes sont invités à exposer sur une même thématique : «Le Mouvement» du lundi 28 janvier au samedi 9 février. La population pourra rencontrer les artistes lors du vernissage le samedi 26 janvier à 18h. Au programme de nombreuses techniques au service des créatifs : peinture, sculpture, photographie, céramique. Les artistes exposés font tous partie du CAP collectif artistique de Provence (un collectif de Miramas dont plusieurs assez dynamiques sont de La Fare) : Annie Bouillette, Frédérique Palomba, Isabelle Cuiret, Josepha Baquero, Lugdivine Traori, Martine Roderond, Nicole Martin, Patricia Olympe, Renée Marcineck, Sophie Michel, Vanessa Buti Prades... Le CAP rassemble d'une quarantaine d'artistes et de créateurs à la recherche d'émulation, partageant leur passion mais aussi des opportunités d'exposition sur le territoire provençal en attendant la création d'un atelier de «coworking» artistique. De son côté Martine Roderond multiplie les occasions de montrer ses créations. Plus qu'une passion, un métier. Dans son cabinet, elle reçoit les créatifs en herbe de tout âge avec une conviction : «l'art répare». Elle intervient au sein de maisons de retraite mais aussi dans son atelier auprès des adultes, des adolescents, des enfants mais propose aussi des moments parents bébés.